



## Lazismu Kota Yogya-Lippo Plaza Serahkan Kado Ramadan Seratus Anak Yatim

**YOGYA (KR)** - Lazismu Kota Yogyakarta berkolaborasi dengan Lippo Plaza Jogja memberikan Kado Ramadan untuk seratus anak yatim. Pemberian bingkisan Kado Ramadan bagi anak yatim ini dilakukan dalam acara Kemilau Raya yang digelar di atrium mall setempat, Sabtu (22/3).

Manajer Lazismu Kota Yogyakarta, Nugroho mengatakan pihaknya punya program Kado Ramadan untuk anak yatim, bertujuan untuk berbagi kebahagiaan dengan anak yatim di bulan yang mulia ini.

"Program ini telah berjalan selama Ramadan berkolaborasi dengan banyak pihak, kali ini dengan Lippo Plaza Jogja," katanya di sela kegiatan.

Dikatakan Nugroho, seratus anak yatim yang diundang tidak semuanya berasal dari panti asuhan, namun sebagian yang lain dari masyarakat umum. Menu-



KR-Devid Permana

**Anak-anak yatim menghadiri acara Kemilau Raya di Lippo Plaza Jogja.**

rutnya, saat ini masih banyak anak yatim di kampung-kampung atau banjaran sungai yang belum tersentuh bantuan.

"Nah lewat program ini kita mengajak masyarakat untuk peduli anak yatim," ujarnya.

Sementara itu, Santoso Wahyu selaku Manager Lippo Plaza Jogja menyambut baik kolaborasi dengan

tuk anak yatim dan mengajak mereka berbuka puasa bersama di sini," katanya.

Lebih lanjut dikatakan Nugroho, acara diawali dengan lomba Pildacil dilanjutkan pentas seni siswa TK dan SD, tausiyah, pemberian Kado Ramadan untuk anak yatim dan diakhiri buka puasa bersama. Selain mendapatkan bingkisan dari Lippo Plaza Jogja, para anak yatim juga mendapatkan santunan uang tunai. Beberapa sekolah yang siswanya tampil juga membantu sembako untuk panti asuhan.

"Melalui kegiatan ini Lazismu Kota Yogyakarta ingin mengajak masyarakat agar lebih peduli dengan anak yatim. Selain itu Lazismu ingin bisa lebih dekat dengan masyarakat, tidak hanya di kalangan warga Muhammadiyah namun juga kalangan-kalangan yang lain," pungkasnya.

**(Dev)-f**

Lazismu Kota Yogyakarta dalam kegiatan ini.

Menurutnya, kegiatan ini menjadi salah satu rangkaian dari Program Kemilau Raya yang digelar Lippo Plaza Jogja. Beragam acara digelar seperti Lomba Pildacil, Lomba Mewarnai, Ngabuburead, Moorlife Grand BOS Yogyakarta. "Kami berpartisipasi dengan memberikan bingkisan un-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005